



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 148 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

DIRCETUR solicita incorporación de Cajamarca como parte del plan de reactivación del turismo

La Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo a través del Comité de Gestión del Destino Turístico de Cajamarca emitió un documento al Ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros Küppers, con el propósito de solicitar la incorporación Cajamarca como parte del plan de reactivación del turismo en el norte del Perú.

“La región y en especial el destino turístico de Cajamarca ha sido afectada significativamente por los acontecimientos climáticos suscitados en el norte del Perú, principalmente las vías de comunicación dejando como saldo una reducción de afluencia turística del 85% en relación al año 2016”, manifiesta Fiorella Rodríguez, Directora Regional de Comercio Exterior y Turismo.

“Cajamarca es un gran potencial turístico que prefiere la gente a nivel nacional y del extranjero, por lo que el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo debe incorporar a la región en el plan de reactivación del turismo en el norte del Perú que ya viene implementando”, agregó.

Finalmente, Fiorella Rodríguez declaró que el turismo promueve la economía local en Cajamarca y Gobierno Central debe preocuparse por su reactivación.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de abril del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA